

Entregan instituciones \$3,500 para atender a los gastos del Carnaval, conforme ofrecieron al Alcalde

avance feb 29/57

Será coronada la Reina Consuelo I el día 28, a las 9:00 p. m. Creada nueva categoría en el concurso de carrozas. Se han inscripto hasta ahora para los desfiles 43 carrozas

VENDRA LA BANDA MUSICAL ESTUDIANTIL DEL COCOA HIGH SCHOOL DE LA FLORIDA. SUSPENDEN LOS PASES

La Comisión Organizadora del Carnaval, que preside el Alcalde, Sr. Justo Luis Pozo, recibió el aporte económico ofrecido por la Asociación de Tiendas por Departamentos para la celebración de los festejos del Carnaval de 1957.

El secretario de dicha Asociación, doctor Ernesto Freyre y los señores Antonio Sánchez y Raúl Mérida, presidente y tesorero de la Cooperativa de Omnibus Aliados; Bernardo Navarro, presidente del Patronato Pro Desarrollo Turístico y el señor Atanasio López, presidente del Centro de Cafés de La Habana, hicieron entrega al doctor Jacobo de Plazaola, vicepresidente de la Comisión Organizadora del Carnaval en ausencia del alcalde, señor Pozo, de un cheque de \$3,500 con que contribuyen las entidades antes mencionadas para sufragar los gastos de la organización del carnaval.

El doctor Plazaola, en nombre del Alcalde y de la Comisión expresó su agradecimiento por ese aporte.

CATEGORIA EN EL CONCURSO DE CARROZAS

Acordó la Comisión Organizadora del Carnaval, establecer una nueva categoría en el concurso de carrozas que se celebrará durante el transcurso de la próxima temporada. Según esto, los organismos autónomos competirán independientemente de las carrozas industriales, comerciales y oficiales en opción a los atractivos premios.

COOPERACION DE LA CENCAM

El Ldo. Fulgencio Rubén Batista, presidente de la Comisión Ejecutiva Nacional de Cooperativas Agrícolas y Mineras, en comunicación enviada a la Comisión Organizadora del Carnaval, anunció su propósito de contribuir al mayor lucimiento de los festejos carnalescos presentando una carroza que simbolice la ayuda que la CENCAM brinda a los sectores agrícola y minero cubanos como parte del Plan de Desarrollo Económico y Social del Presidente de la República.

En dicha comunicación, el Ldo. Batista expresa su alto concepto acerca de la extraordinaria labor que la Comisión viene realizando este año por ofrecer a La Habana un carnaval digno de su alta jerarquía internacional.

CUARENTA Y TRES CARROZAS

Conoció la Comisión por informe de su director de festejos, señor René Dolz, que hasta el momento cuarenta y tres carrozas participarán de la temporada que se iniciará el dos de marzo.

Las últimas inscripciones han correspondido a la CENCAM, antes mencionada, Comisión Nacional de Viviendas, Compañía Pepsi-Cola y ministerios de Justicia, Comercio y Agricultura.

LA CORONACION DE LA REINA

La coronación de la Reina del Carnaval, señorita Consuelo Mesa Bermúdez, se llevará a efecto el día 28, a las 9 de la noche, en el mismo lugar donde se celebró el certamen, cedido nuevamente por el señor Gaspar Pumarejo.

En esa ocasión hará su presentación oficial el Rey Momo V, Lázaro Plá, más conocido por Manteca, con sus dos chambelanes, desarrollándose un variado espectáculo con artistas de Escuela de Televisión y otros.

VENDRA LA BANDA MUSICAL DE COCOA, FLORIDA

En la última sesión celebrada por la Comisión Organizadora, se conoció que la banda musical estudiantil del Cocoa High School, de la Florida, participará del gran desfile inaugural del 2 de marzo, en unión de la Miami Jackson, Miami Senior y Tampa University.

SUSPENDIDOS LOS PASES

Por acuerdo de la Comisión Organizadora, al igual que el pasado año, no se otorgarán pases para presenciar los paseos del Carnaval ni los desfiles de comparsas, toda vez que se cuenta con las recaudaciones de los palcos, glorietas y sillas colocadas en las aceras para sufragar los cuantiosos gastos que originan estos espectáculos.





Para entregar aporte económico, para la celebración de los festejos del Carnaval de la Habana, fueron recibidos por la Comisión Organizadora, representantes de la Asociación de Tiendas Por Departamentos, Cooperativa de Omnibus Aliados, Patronato Pro Desarrollo Económico y Centro de Cafés de La Habana, haciendo entrega al doctor Jacobo de Plazaola, vicepresidente de la Comisión del Carnaval, en unión de los miembros de la misma, de cheques por un total de tres mil quinientos pesos, que contribuyen esas entidades para los extraordinarios gastos de la próxima temporada de Carnaval que se inicia el 2 de marzo. Del acto se tomó esta fotografía donde aparece el doctor Plazaola, con los miembros de la comisión y las representaciones cuando recibía los cheques.
(Fotografía de Romay).



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA